
Eishockey
Beitrag von „weyoun“ vom 25. Februar 2018, 21:39

Zitat von docfred 

Daran kann sich vermutlich nicht mal mehr Sat 1 erinnern 

War das wirklich so? Sat 1 hat Eishockey in den 90ern übertragen? Weiß ich gar nicht
mehr.

 Ja, Anfang der 90er. Damals noch mit Landshut, Rosenheim, Kaufbeuren und so. Der
Wechsel ins Pay TV hat dem öffentlichen Interesse damals leider nicht gut getan.
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